
 
 
 
Bericht der 18. Hauptversammlung am 08. Februar 2025 
 
Unser Vorstandsvorsitzender Marcus Nilli eröffnete die Versammlung im Lehrsaal des Feuerwehrhauses mit 
einer herzlichen Begrüßung und Verlesen der Tagesordnungspunkte. 
 
Die Hauptversammlung gedachte im Stillen zweier verstorbenen Mitglieder Ulrich König und Erich 
Leibacher. Erich Leibacher war seit 1981 bei der Feuerwehr aktiv und ein Gründungsmitglied unseres 
Vereins sowie zwischen 2007 und 2015 als Beirat tätig. 
 
Der Vorstandsvorsitzende schilderte in seinem Rechenschaftsbericht die Entwicklung der Mitgliederzahl 
und freute sich über die bestehende Spendenbereitschaft, was eine anhaltende Verbundenheit der 
Spender in die Vereinstätigkeit und den Belangen der Feuerwehr wiedergibt. Ein herzlicher Dank ging an 
alle Mitglieder, Spender und Unterstützer des Vereins. Der Verein hat aktuell 102 Mitgliedschaften. Der 
Gemeinde wurde für die erhaltene Vereinsförderung gedankt. 
 
Die letztjährigen Förderprojekte waren u.a. ein großes Mehrzweck-Zelt (4 x 8 m) und die bereits für 2023 
geplante Anschaffung des Spezial-Rollcontainers "Atemschutz". 
 
Vereinsmitglieder halfen beim traditionellen 1. Mai Fest der Feuerwehr mit und nahmen am Festumzug 
zum 75. Jubiläum des TSG Zell unter Aichelberg e. V. teil. Erst zum dritten Mal seit 2019 konnte unserer 
Weihnachtsbaumaufstellung mit Gästen stattfinden. Daher noch nicht ganz eine Tradition doch unser 
Vorstandsvorsitzender freute sich schon jetzt auf die diesjährige Veranstaltung, um wieder mit kleinen und 
großen Gästen gemütlich zu feiern. 
 
Der Vorstandsvorsitzende beendete seinen Bericht mit der Schilderung seines letztjährigen Erlebnisses mit 
der Feuerwehr. Glücklicherweise "nur" im Rahmen einer Einsatzübung der aktiven Feuerwehr, bei dem er 
als Unfallopfer aus einem PKW geborgen wurde. 
 
Unsere Schatzmeisterin Kerstin Jassmann berichtete über die monetären Bewegungen im vergangenen 
Jahr. Besonders erfreulich waren die erhaltenen Kleinspenden, insbesondere nach Veranstaltungen und 
teils beträchtliche Einzelspenden. Die Kasse wurde von Gerlind Nötzel und Wilhelm Lutz geprüft. Der 
anwesende Rechungsprüfer Wilhelm Lutz bestätigte unserer Schatzmeisterin, wie über die Jahre hinweg 
eine vorbildliche Kassenführung. 
 
In der folgenden Aussprache machte unser Mitglied Johannes Seeger den Vorschlag, die Einlage des 
Girokontos auf ein Tagesgeldkonto zu verschieben, um kurzfristig mehr Zinsen zu erhalten. Dies war bei 
unserer Schatzmeisterin schon länger ebenso ein Gedanke. 
 
Unsere Gründungsvorsitzende Sonja Nilli freute sich über die gewissenhafte Arbeit der Vereinsführung und 
weiterentwickele Vereinskultur in den vergangenen Jahren. 
 



Die Entlastung des Vorstands wurde von Kommandant Stefan Seeger geleitet. Er nutzte die Gelegenheit für 
einen Dank in die Arbeit des Vereins über die Jahre hinweg und möglich machen großer und kleiner 
Projekte der aktiven Feuerwehr und Jugendfeuerwehr. Die Entlastung fand in offener Abstimmung statt. 
Der Vorstand und die Rechnungsprüfer wurden, bei Enthaltung der Betreffenden einstimmig entlastet. 
 
Turnusgemäß stand die Wahl der Beiräte auf der Tagesordnung. Die Wahl wurde vom 
Vorstandsvorsitzenden Marcus Nilli geleitet. Die Wahl fand nach einstimmigem Beschluss offen statt. 
Gewählt wurden bei Enthaltung der Betreffenden: Daniela Neuhäuser, Manfred Jakob, Thomas Knopf und 
Herbert Rasper sowie Oliver Gölz und Wolfgang Oberle in Abwesenheit. Der Vorstandvorsitzende dankte 
den gewählten Beiräten für Ihre Bereitschaft  das Gremium weiterhin zu unterstützen. 
 
Der Vorstandsvorsitzende beendete den offiziellen Teil der Hauptversammlung mit einem herzlichen Dank 
an alle für das im Jahre 2024 geleistete und lud zu Vesper mit einem geselligen Abend ein. 
 
Im Anschluss an die Hauptversammlung wurde eine von Stefan Seeger erstellte Bilderschau über die 
letztjährigen Begebenheiten bei der aktiven Feuerwehr und Jugendfeuerwehr gezeigt. 
 
Für den Förderverein 
Steffen Schweikardt, Schriftführer 
 
Der Förderverein im Internet: www.fvf-zell.de 


